

Ausflug der Frauenriege vom 31. August/ 1. September 2019 In den Schwarzwald



Am Samstagmorgen starteten 31 gut gelaunte Frauen mit Zemp Car und unserem Chauffeur Manuel nach Freiburg im Breisgau. Nach dem Kaffeehalt in Pratteln fuhren wir direkt zum Hotel unsere Kofferli abzuladen.

In kleinen Gruppen machten wir uns bei herrlichem Sonnenschein auf den Weg die Stadt zu erkunden.

Die schönen Gassen und die Einladenden Beizli luden zum Verweilen ein. Auch einen Spaziergang auf den Schlossberg mit dem zirka 34 Meter hohen Aussichtsturm war sehenswert. Natürlich konnten wir den vielen Einkaufs Läden nicht widerstehen und da und dort gab es etwas zum Anschauen, Staunen und Pöstelen.

Am Abend führte uns Manuel durch die Stadt zu einem gemütlichen Restaurant zum Nachtessen. Nach einem feinen 4 Gang Menü verbrachten wir noch den schönen warmen Abend in der Stadt und gönnten uns noch eins oder auch zwei Gläschen.

Am Sonntagmorgen trafen sich alle frisch, fröhlich zum Frühstück um den zweiten Tag unserer Reise in Angriff zu nehmen. Um 9.00 fuhren wir weiter durch die Ravensaschlucht zum Hofgut Sternen und besichtigten die Glasbläserei und die schönen Sachen die sie Herstellten. Auch einen Spaziergang durch die Schlucht war sehr erholsam.

Gegen Mittag ging es weiter zum Titisee. Einen Spaziergang am See, der Besuch der Läden, ein feines Mittagessen oder ein grosses Stück Schwarzwälder Torte. An nichts fehlte es uns um glücklich zu sein.

Um 16.00 mussten wir leider schon unsere Heimreise antreten. Wir genossen ein sehr schönes, gemütliches Wochenende, es hat alles einfach gestimmt. Herzlichen Dank an Marlis und Joyce fürs Organisieren und an unser Chauffeur für die sichere Fahrt.

Rita Peter